

# こゝろ便り

第261号

令和3年12月

〒679-4343  
兵庫県たつの市新宮町大屋六六八一  
株式会社新宮運送グループ  
代表／木南 一志  
電話 0791-751-1212

## 原油高騰

大幅な値上げが世界的なものとなつて私たちの生活に大きな影響を与えてきます。この間までは日本国内の市況だけで見ていればよかつたものが、備蓄石油の放出までアメリカを中心に全世界レベルで協調しながら量を確保して、産油国に対抗していくという対策が取られています。

どうなつていくのかはその時期が来ないことに分かりませんが、ハッキリしていることは日本の大応は遅いということです。それはがんじがらめにされている法律にあります。国会議員のインタビューで「国会は立法府」という言葉に覚えのある人も多いことでしょう。

時代に対応するために、起きた事件を処理するために、これまでなかつた自動化という進化に対応するためには、さまざまな理由に基づいて法律

が作られてきました。しかし、世界一優秀と言われてきた日本の官僚が作った法律の素案が縦割り行政の壁を越えられなくなつてきました。それは、例外が多いからともいえます。一つひとつ的事例に対応しながら作らなくてはならないとなると、新しいものが出てたびに解釈を変更したり、無理やり理由をつけたりしながら法律を改正して対応しなくてはなりません。コンピュータがスマホとなつて、ほぼ全国民の手に行き渡つているにも関わらず、法律の基本は日本国憲法、昭和21年のままなのです。

はならないものを整理することもなく、議論されずに、新しい法律を上に載せていくわけですから対応はどんどん遅くなつていきます。

海外の国からは、この厳しい状況の中でも安全にオリンピック・パラリンピックを開催した日本の知恵を發揮してほしいと要求されても、あれもできません、これもできません、と返事するしかないのです。

日本を安全で平和な社会として維持しているのは、私たち国民の力なのです。コロナ禍の大きな第五波を抑え込んだ原因も、国民による協力が最も大きいと私は考えています。ワクチンもアメリカから菅前総理が買いつけてくれたから国民の接種が一氣に進んだのです。やるべきことをできるように準備することが政治家に求められる一方で、国民はしっかりと協力する有能な民族であると世界に発信できるチャンスでもあります。

憲法を改正できない、時代の対応の遅い国ではあるが、実は立派な国民がたくさんいることを示せるように各自が正しい行動を示していくことで、次の時代を背負う子供たちのために問題を提起することになるのではないかと考えています。

すべてが完璧にできるわけではありませんが、仕事や生活を通じて子供たちの手本となる行動を見せてまいりましょう。



新宮運送ホームページ

## 尋常小學修身書 卷六 兒童用

### 第十九課 國民の務（其の二）

我が國を防衛して其の存立を全うするには、陸海軍の備がなくてはなりません。國民の教育を進め國運發展の基を固くするには、學校を設けなければなりません。その他、公共の安寧秩序を保ち、通信・交通を便にし、産業の發達をはかるなど、國民共同の福利を増すために、國の爲さなければならない事がたくさんあります。したがつて國にはこれ等の仕事をするための費用がります。

我等は市町村民として市町村の費用を分擔するため、租稅を納めなければならぬことを學びました。國の費用も同様に、我等が國民として分擔するのが當然で、それがためにもまた租稅を納めなければなりません。もし國民が租稅を納めなければなりません。もし國民の幸福を進め國を盛にすることはとても望めないの國の存立させへ危くなります。納稅は兵役と共に國に國民の大切な義務であります。

租稅には國全體の費用となる國稅と、府縣の費用となる府縣稅と、市町村の費用となる市町村稅とがあります。國稅は法律で定められ範圍内で、それより府縣會・市町村會の議決できまります。我等はこれ等のきまりに従つて稅金を納めるのです。我等は自ら進んで租稅を納め、國を盛にする心掛が大切です。我等がもし納稅に關する申告を怠つたり、納稅の期限に後れて督促を受けたりすると、國に無益の手數をかけます。まして申告を偽つて脱稅をはかつたり、期限に後れて滞納處分を受けたりするやうなことがあつては、自分の恥であるばかりでなく、國の仕事の妨になります。

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんのが宛名貼り、封入作業をしてお届けさせていただいております。

被災地にこころを寄せながら

木南 一志 拝